

CLUBES

El Huesca salva el ejercicio y presupuesta 60 millones de ingresos en el retorno a Primera

El consejero delegado de la entidad, Manuel Torres, señala que el club cerrará el ejercicio 2019-2020 con unos 50.000 euros de beneficios.

Marc Romero
30 sep 2020 - 05:00



El Huesca SD salva la temporada 2019-2020 y apunta con optimismo a la 2020-2021. El consejero delegado del club, Manuel Torres, ha confirmado a Palco 23 que “el presupuesto para esta temporada estará rondando 60 millones de euros”. Esto implica una subida del 16% respecto a los ingresos de la temporada 2018-2019, la última que el conjunto aragonés disputó en Primera División, cuando ingresó 51,57 millones de euros.

Torres, que ha precisado que todavía se están acabando de cerrar las cuentas, ha asegurado que el 85% de los ingresos corresponderán a los derechos televisivos mientras que el resto se reparten entre patrocinadores y los posibles ingresos por *ticketing*

Estos dos capítulos no están cerrados, pues se está trabajando “en la llegada de nuevos patrocinadores” y por si finalmente se permite la entrada de aficionados a los estadios, algo que ve “muy complicado” en la situación actual.

El impacto del Covid-19 estará por encima del millón y medio de euros

Por lo que respecta al ejercicio 2019-2020, Torres también ha señalado que la entidad cerrará en beneficios, aunque “la cifra puede mermar por el pago de las primas por el ascenso”. Aun así, el máximo responsable del Huesca asegura que el beneficio rondará los 50.000 euros.

Según los últimos datos, el Huesca cerró la campaña 2018-2019 con una facturación de 51,57 millones y unos beneficios de 10,71 millones. Las previsiones del club para la temporada 2019-2020 ya preveían una caída de ingresos del 36%, dejando la facturación en 33 millones de euros, y los beneficios en 1,7 millones debido al descenso. El impacto estimado del Covid-19 estaría por encima del millón y medio de euros, de los cuales 600.000 corresponderían a la caída de ingresos derivada de la clausura de los estadios.

En este sentido, Torres ha recalcado que más de la mitad de los socios han apostado por canjear el precio de los abonos por tarjetas regalo para comprar en la tienda oficial del club, algo que permitirá retener parte de los ingresos de los abonos.

El cierre definitivo del ejercicio está pendiente de posibles modificaciones por dos motivos. El primero es que el club no ha cobrado parte de los derechos televisivos de la pasada campaña. Y el segundo, porque, tras los ajustes salariales que se hicieron en el mes de marzo por el parón de la pandemia, “se acordó con los jugadores que en caso de ascenso y de que las condiciones fueran las oportunas” no se haría efectivo ese recorte.

Todos estos números deberán ser aprobados por la junta de accionistas que, según el consejero delegado, debería celebrarse en noviembre si la pandemia lo permite.

Inversiones para el retorno a primera

“El ascenso te permite afrontar los proyectos de futuro, pero también los acelera”, destaca Torres. El Huesca sigue trabajando en la reforma del estadio y en la construcción de una segunda torre

, después de que a finales de agosto se completara la primera donde se han ubicado las nuevas oficinas del club.

De hecho, la entidad está en proceso de licitación para poder culminar la ampliación de la tribuna principal que sumará más de mil cien plazas y casi 300 nuevas plazas en palcos.

Las nuevas oficinas del club ya se encuentran ubicadas en la primera torre construida en una de las esquinas del estadio

Además, el club está estudiando la posibilidad de construir dos torres más alrededor de El Alcoraz, aunque la intención sería acabar construyendo una en cada esquina del estadio. El coste de cada una de las torres se sitúa entre los 650.000 y 700.000 euros. La inversión total de las mejoras del estadio estaría en cuatro millones de euros.

Por otro lado, la entidad también está trabajando en un proyecto de ciudad deportiva en la zona de la Universidad Laboral de Huesca, en un plan “que poco a poco vamos trabajando”.

Por último, respecto a la Operación Oikos, que investiga el amaño de algunos partidos de la temporada 2019-2020, Manuel Torres ha querido recordar que el club se encuentra “bajo el procedimiento del auditor”, debido a que el anterior presidente, Agustín Lasaosa, está siendo investigado dentro de la Operación Oikos.

Torres ha puesto de manifiesto que “el club sigue a disposición de la justicia, pero entendemos que más pronto que tarde se debe dictar un auto en el que se descarte toda vinculación del Huesca como entidad jurídica” con los casos investigados.